

Cuba dans la division d'élite de l'Olympiade mondiale en ligne des échecs



La Havane, 20 juillet, (RHC).- Cuba s'est retrouvée dans la top division de l'Olympiade en ligne des échecs. Le comité organisateur a annoncé samedi les groupes de jeu et les membres de chaque équipe.

La délégation cubaine occupe la huitième place de la pré-qualification annoncée par la FIDE sur son site Internet d'après la moyenne de son ELO.

Avec ses 2 413 points ELO, l'équipe cubaine vient derrière les grandes puissances de la discipline. La Russie avec 2 mille 599, la Chine, 2 mille 595, les États-Unis, 2 mille 535, l'Arménie 2 mille 453, l'Ukraine, 2 mille 441, l'Azerbaïdjan 2 mille 434 et l'Inde 2 mille 419.

Le capitaine entraîneur des Cubains, Rodney Pérez a déclaré que la sélection de Cuba a été incluse directement dans la division d'élite grâce à l'obtention d'une des cinq nominations pour l'Amérique.

Les parties de la top division prendront leur départ le 19 août.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/229058-cuba-dans-la-division-delite-de-lolympiade-mondiale-en-ligne-des-echecs>



Radio Habana Cuba